

jfernandez

José Carlos Erdozain, director de la Asesoría Jurídica de PONS Patentes y Marcas Internacional

José Carlos Erdozain es el nuevo director de la Asesoría Jurídica de PONS Patentes y Marcas Internacional, firma española líder en el ámbito de la propiedad industrial, intelectual y nuevas tecnologías. Procedente del Estudio Jurídico Bercovitz-Carvajal y con casi 20 años de experiencia profesional, Erdozain liderará el actual equipo de abogados especialistas de PONS en el asesoramiento y defensa legal de materias relacionadas con procedimientos del ámbito de la propiedad industrial e intelectual tanto en vía administrativa como judicial.

El nuevo director llega a PONS Patentes y Marcas Internacional con el objetivo de potenciar el perfil internacional del despacho e impulsar el área de Derecho del Entretenimiento, una especialidad de la que Erdozain es una referencia en el sector tras la publicación de numerosos artículos doctrinales y libros sobre la cuestión durante los últimos quince años. Además, José Carlos es miembro activo de la Asociación Española de Derecho del Entretenimiento

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |